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2006 год в Тюмени отличается обилием бездомных собак на улицах города.   "Ничего
удивительного, год Собаки же", — заметила депутат Тюменской городской Думы
Людмила Рябкова на сегодняшнем заседании комиссии по развитию
жилищно-коммунального комплекса и благоустройству города. Один из вопросов
повестки заседания депутаты посвятили мероприятиям по отлову безнадзорных
животных на территории города.

Рост популяции беспризорных дворняг, по словам директора департамента
по благоустройству города Валерия Борисова, прибавил хлопот не только горожанам,
но и администрации города. По его свидетельству, только за первый квартал 2006 года
в городе отловлено 676 бездомных животных. 

При этом в городе отлавливают не только собак и кошек, в Тюмени появилась проблема
с воронами, которые атакуют детские сады.

Сегодня эти функции исполняет предприятие Спецавтохозяйство. Методы борьбы
с засилием четвероногих бродяг в настоящее время в Тюмени далеки от гуманных:
животных отлавливают и отстреливают на полигоне. 

Однако в ближайшее время от "дешевых способов" решения этой проблемы в областной
столице откажутся. Для этого в городе планируется создать специализированное
предприятие, которое занималось бы отловом, стерилизацией и содержанием
бездомных животных. "Вопрос ставится широко, от рождения до захоронения этого
животного", — пояснил Валерий Борисов.

Пока специалист не может сказать, будет ли это предприятие муниципальным или
коммерческим, однако уже ясно, что порядок работы будет определен администрацией
и местными законодателями. Идея создания такого приюта поддержана главой города.
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За опытом тюменцы обратились к пермским коллегам. "Сегодня специалисты находятся
в Перми, в этом городе уже создано и работает муниципальное учреждение, в котором
есть приют, ветеринарная служба, собаки отлавливаются цивилизованным методом, —
рассказал Валерий Борисов, — не отстреливаются, а отлавливаются капканами
и другими приспособлениями, потом их стерилизуют. 6 месяцев их содержат в вольерах,
после чего отпускают". 

Содержание такого учреждения обходится пермскому бюджету в 12 млн в год. 

Для того чтобы это дело сдвинулось с мертвой точки, по словам Валерия Борисова,
необходимо утвердить правовой акт, определяющий порядок отлова безнадзорных
животных, в том числе условия содержания этих животных. Кроме того, должна быть
определена структура и экономическая целесообразность создания муниципального
учреждения, специализирующегося на данном виде работ. Валерий Борисов отметил
также, что необходимо утвердить программу действий на 2006-2007 годы
по организации мероприятий, связанных с решением проблемы бездомных животных. 

Рассмотрение вопроса о мероприятиях по отлову безнадзорных животных на Тюменской
городской Думе депутаты решили отложить до сентября. К осени планы об учреждении
приюта бля животных уже обретут конкретные очертания.
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